

SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado 93 2015

México D.F., 1° de octubre de 2015

Entrevista a Mauricio López Velázquez, presidente del PRI DF, en la toma de protesta de jefes delegacionales

MAURICIO.- Al final de cuentas innovación en el servicio público, contacto permanente, desde ayer en la noche han tomado control de los asuntos relativos sobre todo lo que tiene que ver con la protección civil. Pueden ver ustedes en los Facebook, en los twiters como hubo recorridos en la noche, en zonas de alto riesgo por las lluvias y han estado pendientes con la gente trabajando desde la primera hora, los encargados de los equipos y los propios Jefes Delegacionales. Va a ser un gobierno muy cercano a la gente, va a ser un gobierno transparente y que rinda cuentas, sobre todo que dé resultados, que haga más con menos y que trabaje mucho

REPORTERO.- Y en la Asamblea Mauricio, cómo esperan...

MAURICIO.- Muy convencido de que nuestra fracción marcará la diferencia, de que el PRI será, sin duda, quien determine en buena medida el avance en la agenda legislativa, vamos por la gobernabilidad de la ciudad, por construir, no somos un partido del NO, ni de gritos, ni acarreados. Somos un partido de construcción para la gobernabilidad de la ciudad y hoy tenemos con qué y por qué, sentarnos en la mesa de los acuerdos del Distrito Federal.

REPORTERO.- Pero es importante la negociación a la que se llegue pues en todos los acuerdos con respecto a PRD y MORENA, donde quedará el PRI? Va a ser un....

MAURICIO.- Con los ciudadanos de la ciudad, cuando nosotros dijimos que nos definimos como una oposición socialmente útil, no una oposición en contra del poder establecido, sino una oposición a favor de los ciudadanos que construya interlocución con el gobierno del DF y que sea gobierno diferente a la delegaciones, esa es la apuesta del PRI en la capital de la

república, las diferencia entre el PRD y MORENA esperemos que las salven pronto

REPORTEROS.- Gracias

MAURICIO.- Me parece que no es el espacio, que hay que con respeto y argumento se puede debatir en una sesión solemne, lamento que se hayan presentado esas confrontaciones

REPORTERO.-

MAURICIO.- El PRI avanzará para construir gobernabilidad, será actor decisivo para que esta divisiones no generen sino la marca de esta legislatura, vamos por construir acuerdos para que hayan mayorías que le den gobernabilidad en la capital en los proyectos que beneficien a la gente, lamentablemente esperemos que temporal sea esta disputa entre PRD y MORENA pero si no es así, pues con los argumentos y con la sociedad y con la pertinencia de las políticas públicas se ganen los debates y se construyan mayorías.

Se irá el PRI con el PRD para abonar

Abonaremos a la con exposiciones más razonables más sensatas y que presenten mejores resultados para la gente, hoy hay un buen entendimiento con diversos grupos parlamentarios, entre ellos el PRD, pero también hay comunicación con Morena eh

Los Jefes Delegacionales que están tomando posición el día están fuera de tiempo, debieron haberlo hecho...

Ya acabó el tema electoral, ahora habría que revisar como dejaron las cuentas de los que se fueron, no los que llegaron, los que llegaron pues ya fueron sancionados por el Tribunal Electoral y tenemos que respetarlos podemos no compartir la resolución pero la respetamos, hoy habría que revisarles las cuentas a los que se fueron.

Gracias

-----000